

Venezuela : nouvelle attaque contre l'industrie pétrolière



Caracas, 22 (RHC) Le ministre du Pétrole du Venezuela, Tareck El Aissami, a dénoncé un autre attentat contre l'industrie des hydrocarbures sur le tronçon du gazoduc El Tejero, dans l'État de Monagas, dans l'est du pays.

L'incident s'est produit la veille, comme il l'a expliqué lors d'une audience publique, et jusqu'à présent, aucune victime humaine n'a été signalée.

Il a assuré que les équipements et les protocoles d'urgence sont activés pour rétablir immédiatement les opérations.

El Aissami a rappelé que ce fait s'ajoute au programme de sanctions, de blocus et de sabotage de l'industrie pétrolière, principale branche de l'économie nationale, dans le but d'interrompre les opérations de la Compagnie de Pétroles du Venezuela (Pdvsa).

Il a souligné que depuis 2020, les agressions et les sanctions contre Pdvsa ont augmenté, ce qui explique que l'on travaille sur trois fronts pour augmenter la capacité de production et neutraliser les sabotages, a-t-il dit.

Il a souligné que la recherche des responsables de l'acte de terroriste se poursuit et que le Gouvernement national se concentre sur la situation d'urgence créée par cette nouvelle attaque.

Le secteur pétrolier vénézuélien est l'un des plus touchés par les mesures coercitives unilatérales imposées par les États-Unis à cette nation sud-américaine, ce qui a entraîné l'arrêt presque total de l'industrie en raison du manque de pièces de rechange et d'additifs chimiques pour le traitement du pétrole brut.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/251444-venezuela-nouvelle-attaque-contre-lindustrie-petroliere>



Radio Habana Cuba